



Una de las principales revistas especializadas en el mundo del deporte de tirada nacional, *Planeta Running*

, dedica un reportaje de Formentera en su número de abril, en el que divulga los atractivos de la isla en los extremos de la temporada turística .

Playas desiertas, temperaturas ideales, eventos deportivos y gastronómicos e irresistibles ofertas para descubrir Formentera en el mes de mayo, ocupan las páginas centrales de esta revista, que recomienda nuestra isla como uno de los destinos idóneos para visitar en el mes de mayo "en su versión original, haciendo de cada uno de sus rincones un pequeño paraíso al alcance del viajero ".

Actividades de turismo activo como la Media Maratón que se celebrará el próximo 15 de mayo, así como la práctica de deportes náuticos como submarinismo, vela o kayak de mar, junto con la organización este año de los fines de semana gastronómicos que permitirán al viajero conocer las raíces mediterráneas de la gastronomía típica de la isla, son las más recomendadas en este número.

Reportajes como estos, junto con la aparición de Formentera en las revistas *Viajar, Viajeros, Ronda Iberia, Spanorama*

(Spanair) durante este mes de abril, permiten difundir los atractivos de Formentera entre el mercado nacional e internacional para seguir incentivando la desestacionalización en

Formentera.

Asimismo, la revista *Aire Libre* dedica 6 páginas en Formentera y la revista *Turismo Rural & Aventuras* también dedica un reportaje de 8 páginas. Otras revistas especializadas que incluyen Formentera en sus páginas son *Mucho Viaje, Fuera de Serie, Viajar con Hijos, Corricolari y El Mundo Viajes*. Asimismo, el suplemento Viajeros (El País) y el suplemento Viajar (La Vanguardia) también dedican un espacio sobre Formentera.

Esta repercusión de la isla en revistas especializadas tiene como objetivo seguir incidiendo en las cifras de ocupación en el mes de mayo. Recordemos que la ocupación del mes de mayo en el año 2010, valorada en términos generales, fue de 39,89%, 2,24 puntos más respecto el 2009, por lo que con la campaña "**Descubre Formentera en mayo**" se tiene la finalidad de aumentar este porcentaje de empleo mediante el valor añadido con descuentos en la oferta complementaria y paquetes promocionales, tanto en el sector de la restauración, de las empresas de turismo activo, de las navieras, de las empresas de alojamiento y del sector de alquiler de vehículos. En todas las revistas mencionadas anteriormente se informa de la campaña "**Descubre Formentera en el mes de mayo**", con todas las facilidades para reservar las vacaciones.

De esta manera, las líneas promocionales por parte del área de Turismo de Formentera pasan por ofrecer una gran variedad de actividades de turismo activo combinadas con la riqueza natural y paisajística que caracteriza a la menor de las Pitiusas. A este respecto, a lo largo del año se organizan eventos deportivos como la vuelta a Formentera en kayak de mar, la carrera "Formentera to run", la Muestra de Arte y Artesanía, la semana de la Fotografía Submarina, el campeonato de Marcha Nórdica, entre otras actividades.

El Consell Insular de Formentera pondrá a disposición de los hoteles las audioguías culturales y el mapa de circuitos verdes para conocer una Formentera en su versión original. También se cederán palos para la práctica de marcha nórdica y el mapa de las rutas habilitadas para que se puedan hacer de forma independiente.

Para este año, la llegada de la Semana Santa a finales de abril propiciará que la industria turística abra sus puertas en torno a estas fechas y continúe hasta el final del verano. Todas estas actuaciones garantizan una temporada turística más larga y más rentable para los agentes turísticos de la isla.

